

Image not found or type unknown



Remboursement trop perçu

Par **Stay**, le **14/12/2018** à **10:31**

Bonjour

Il y a bientôt 2 ans que je me suis trompée sur ma déclaration d'imposition, en effet j'ai déclaré les allocations que je perçois de la caf au service d'impôt et maintenant j'ai une grosse dette à rembourser à la caf, suite à plusieurs lettres envoyées pour justifier mon erreur, je n'ai eu aucune réponse favorable, j'ai envoyé un avis rectificatif et toujours rien. je souhaiterai savoir quels sont mes voies de recours possibles? s'il vous plaît